



Familias disfrutaron con la Parada Militar: este año se destacó a quienes trabajaron durante la pandemia

ANIVERSARIO PATRIO. La ceremonia se realizó en el frontis del edificio de la Delegación Provincial, donde se recordó "Las Glorias del Ejército".



EL FOLCLOR NACIONAL TAMBIÉN FUE PARTE DEL ACTO EN LA PLAZA.



LOS SOLDADOS DEL DESTACAMENTO DE MONTAÑA NÚMERO 9 "ARAUCO" DE OSORNO SE LUCIERON FRENTE AL PÚBLICO, QUE LOS PREMIÓ CON APLAUSOS.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Bajo un día primaveral, con 15 grados en el ambiente, se desarrolló la jornada de ayer el tradicional desfile de "Las Glorias del Ejército de Chile", que se efectuó de manera anticipada en Osorno.

Sin duda la actividad dejó a cientos de familias felices, al ver a sus hijos en las formaciones militares, pero también causó un dolor de cabeza en el transporte, ya que desde las 13 horas se comenzó a percibir la congestión vial en el centro de

la ciudad, debido al cierre de céntricas calles para la realización de la actividad militar en plaza de Armas, por calle Bernardo O'Higgins.

RECONOCIMIENTOS

En el acto cívico militar, el Ejército, a través de su Destacamento de Montaña N° 9 Arauco, conmemoró los 214 años de existencia.

El comandante de la institución en Osorno, coronel Alejandro Rubilar Gaete, destacó el trabajo que han desarrollado los efectivos militares en zonas de las provincias de Llanquihue y Palena, en lo concier-

te a la conectividad, pero también a la seguridad que están desplegando los militares en la Región de La Araucanía, patrullando los sectores rurales de esa zona.

En la ceremonia, realizada frente al edificio de la Delegación Provincial de Osorno, la institución hizo un reconocimiento a sus funcionarios.

Se trata de 8 suboficiales y 3 soldados, quienes respectivamente recibieron su condecoración por sus años de servicio prestados, como también por demostrar excelentes cualidades personales y profesionales.

Además, como un hecho histórico, y por instrucción del Ministerio de Defensa, se hizo el reconocimiento al personal que estuvo trabajando en el tiempo de la pandemia del covid-19, que afectó a nuestro país y al mundo. La delegada provincial, Claudia Pailalef, quien presidió la ceremonia, instaló la condecoración "Medalla al Mérito Humanitario" en los estandartes de Combate del Destacamento de Montaña N° 9 "Arauco", de Infantería de Montaña N° 13 "Andalién" y de la Batería de Artillería Independiente N° 2 "Maturana".



EL PERSONAL FEMENINO DE CARABINEROS EN PLENO DESFILE.